



豊岡中だより

挑 友 真
戦 愛 理

磐田市立豊岡中学校
第1号
令和3年4月7日発行

4月6日(火)、令和3年度がスタートしました。今年度も教職員一同、保護者・地域の皆様方の温かな御支援、御協力を賜りながら、豊岡中学校の子供たちのために、生徒に寄り添い、家庭、地域との連携を図りながら一致団結して学校教育目標の具現に向けて取り組んで参ります。

本年度も学校だよりを通じて、学校の様子についてお知らせしていきます。

また、本年度、豊岡中学校が目指す生徒の姿、学校としての取組は次の通りです。

学校教育目標「夢をもち 心豊かに たくましく挑戦する生徒の育成」

- 目指す生徒像
- 自ら学ぶ生徒(知)
 - 優しさとたくましさをもった生徒(徳)
 - 心身共に健康な生徒(体)

- 重点目標
- (1) 真理を求め、たくましく生き抜く心豊かな人を育成する(真理)
 - (2) 共によりよい人間関係を築く人を育成する(友愛)
 - (3) 夢や目標に向かって挑戦し続ける人を育成する(挑戦)

経営スローガン「生徒・教職員・地域の well-being(よりよいあり方)」を見つめていこう
～柔軟性と多様性(ダイバーシティ)を発揮し合う主体的な教職員と生徒～

令和2年度末の人事異動により新たな教職員を迎えました。家庭や地域との連携を一層図り、充実した教育活動を実践していきたいと思っております。また、本校の教育活動につきまして、お気付きの点がありましたら、お気軽に学校まで御連絡ください。

校長 鈴木 由佳子		教頭 原田 修					
第1学年		第2学年		第3学年		教務主任 亀山 壮志	
主任 萩田 純子		主任 松下 文彦		主任 生熊 成美		養護教諭 野澤 薫	
1組	宇野 隆浩	1組	高柳 由希	1組	亀井 麻子	5組	鈴木 秀幸
2組	笹山 航基	2組	小林 周平	2組	北村 唯	6組	太田 友康
3組	宮田 悠生	3組	江川 弦希	3組	鈴木 拓馬	事務主事 諏訪 美佳	
学年付	大庭 学	学年付	石森 圭	市事務 服部るみ子		市用務員 戸塚 千春	
総合支援:教務主任 亀山 壮志		ALT ロックハート・デビッド		ALT ロックハート・デビッド		ALT ロックハート・デビッド	
栄養教諭 青島 知美		心の教室相談員 玉井 裕子		ALT ロックハート・デビッド		ALT ロックハート・デビッド	
非常勤講師 杉浦二三夫(技)		教育支援員 松崎 年秀		ALT ロックハート・デビッド		ALT ロックハート・デビッド	
非常勤講師 岡部 淑江(国)		教育支援員 内藤 真希		ALT ロックハート・デビッド		ALT ロックハート・デビッド	
				スクールカウンセラー 太田久美子		スクールカウンセラー 太田久美子	
				コミュニティスクールアドバイザー 木村真由美		コミュニティスクールアドバイザー 木村真由美	

【令和3年度 1学期始業式 校長式辞】

今年も、暖かな春が豊岡の地にやって来ました。いよいよ、今日から、令和3年度がスタートします。

先ほどは、垂水晴斗さんと小粥叶登さんが、1年のスタートにふさわしい、力強い新学期の決意、抱負を述べてくれました。それぞれ上級生に進級した皆さんも、決意

を新たにして今日の始業式に臨んでいることと思います。新しい学年・学級でのスタートの今の気持ちはどうですか。短距離走や長距離走のスタートラインに立ったときのような、ちょっとした緊張感やわくわく感を味わっていることと思います。この新鮮な気持ちを大切にしてほしいと思います。

また、国からいただいた大切な教科書を、代表の鈴木萌花さんと鈴木千智さんにお渡ししました。皆さん一人一人、大切に使ってください。

さて、明日は、101人の1年生が入学してきます。新2年生の皆さんは、いよいよ「先輩」と呼ばれる立場になります。1年生のよき手本となるよう、先輩としてこの豊岡中学校をリードしてください。新3年生の皆さんは、義務教育最後の年となります。学校の司令塔としての誇りと自信を持って、この1年を大切に過ごし、進路実現・自己実現につなげてほしいと思います。

昨年度は、新型コロナの影響で、思いもよらぬ生活を余儀なくされた1年でした。しかし、見方を変えると、コロナ禍の苦しい状況を何とか乗り越え、少しでも豊かな生活を送るためにはどうしたらいいか、自分たちに何ができるかをみんなが考えた1年でした。人々の知恵と工夫が世の中にあふれ出し、今までには考えも付かなかった生活様式が生み出されました。人間の強さとたくましさを感じた1年でもありました。

令和3年度の豊岡中学校は、「夢をもち 心豊かに たくましく挑戦する生徒」を目指して学びを進めていきます。昨年度までとどこが変わったかわかりますか。そうです、「たくましく」という言葉が改めて加わりました。

「たくましい」というと「体のたくましさ」を思い浮かべますが、ぜひ、「心のたくましさ」や「頭のたくましさ」も育てていってほしいと思っています。きっと、これからも世の中は変化し続けると思います。楽しいこと、わくわくすることがたくさんあると思いますが、苦しいことやどうしていいかわからなくなることも出会うことになるでしょう。そんなときこそ、周りにいる仲間とともに知恵を絞って、柔軟に対応していく、そして、粘り強く立ち向かっていく「しなやかなたくましさ」をみんなに身に付けていきたい、そういう思いから、この「たくましく」を加えました。

周りのいろいろな人の思いや行動を認めたり、受け止めたり、時には意見をぶつけ合ったりしながら、「しなやかなたくましさ」をもった豊岡中学校の生徒として胸を張ることができるよう、高め合っていくことを期待して、式辞とします。

